

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Analisis Pesan Moral Pada Sinetron Cinta Setelah Cinta” di era teknologi sekarang televisi tidak lah asing bagi masyarakat, televisi berfungsi sebagai media dan sarana informasi dan hiburan komunikasi yang bersifat heterogen dimana komunikasi menggunakan media massa dan tidak tatap muka secara langsung dan salah satunya Sinetron. Pada umumnya sinetron menggambarkan cerita kehidupan sehari-hari terhadap masyarakat. Sinetron yang pastinya menghadirkan cerita yang menarik dan relate dengan kehidupan nyata. Terdapat pesan moral yang terdapat dalam Film/Sinetron. Sinetron ini yang pastinya mendapatkan rating tertinggi terbukti 3 bulan penayangan sinetron cinta setelah cinta mendapatkan rating 1. Moral adalah ajaran baik dan buruk yang berlaku pada masyarakat. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui apa saja pesan moral yang terdapat pada Sinetron Cinta Setelah Cinta. Penelitian ini menggunakan analisis semiotika Charles Sanders Peirce. Semiotika merupakan ilmu yang membahas atau mengkaji mengenai pemaknaan dari sebuah tanda. Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif berupa observasi dan dokumentasi. Metode dokumentasi mengambil beberapa adegan dari Sinetron Cinta Setelah Cinta tayangan pada tanggal 16 Mei-20 Mei 2022. Teknik analisis data dengan menggunakan teori Charles Sanders Peirce yaitu tanda yang dijadikan sebagai bahan analisis, objek yang merupakan konteks sosial yang dalam implementasinya dijadikan sebagai aspek pemaknaan, dan penggunaan tanda dengan menurunkannya ke suatu makna yang ada dalam bentuk seseorang tentang objek yang dirujuk sebuah tanda. Hasil penelitian ini terdapat pesan moral yang disampaikan pada tayangan tanggal 16 Mei-20 Mei 2022 yaitu Orang tua yang bijak adalah untuk selalu melindungi anaknya, janji pernikahan bukan hanya sekedar janji tapi harus ditepati, merawat Suami adalah kewajiban seorang Istri, Anak yang berbakti adalah menolong dan mendoakan orang tuanya dan orang lain, dimana pun berada ditempat atau di rumah orang lain kita harus permisi terlebih dahulu, orang tua yang senang melihat anaknya rukun dengan adik dan kakanya dan bagaimana pun orang tua, sejahat apapun orang tua, anak tetaplah prioritasnya dalam segala hal.

Kata kunci ; Analisis, Pesan Moral, Sinetron